



OBRA. El gobernador Enrique Peña Nieto, acompañado por funcionarios del gobierno de la república y del Distrito Federal, puso en marcha el Colector "Cuauhtémoc Bicentenario", que beneficiará a más de 193 mil mexiquenses.

Cumplió el gobernador Enrique Peña Nieto con el compromiso número 400

[REDACCIÓN]

■ El gobernador Enrique Peña Nieto cumplió con el compromiso 400 al entregar el Colector "Cuauhtémoc Bicentenario" y reiteró su voluntad para trabajar con mayor ahínco en obras y acciones que le permitan llegar a los 608 firmados como candidato.

Durante la entrega del colector, a la que asistieron más de ocho mil personas, el mandatario estatal señaló que esta obra de infraestructura hidráulica, de conducción de aguas pluviales, beneficiará a 193 mil habitantes de 13 colonias de Ix-

tapaluca, para lo cual se destinó una inversión de 126 millones de pesos.

El Colector "Cuauhtémoc" "servirá para disminuir durante la temporada de **lluvias** los riesgos de inundaciones", y añadió que se inscribe en las acciones que realiza el gobierno del Estado de México para celebrar el Bicentenario de la Independencia de México, "y aunque es una obra que no se ve porque va enterrada, los beneficios se dejarán sentir cuando ya no existan **inundaciones**".

El cumplimiento del compromiso 400 deja ver lo que hay detrás de los habitantes del Estado de México, co-

mo la construcción de más de cuatro mil espacios educativos, 116 nuevas preparatorias y 24 escuelas de nivel superior, y resaltó que en este rubro se ha duplicado la oferta en lo que va de esta administración.

Peña Nieto señaló que en materia de salud se amplió la infraestructura en 89 municipios con atención especializada a los enfermos que así lo requieran. Dijo que en el terreno de las comunicaciones se construyeron 83 kilómetros de nuevas autopistas y carreteras, que mejoran la interconexión entre el Estado de México y otras entidades.

